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CITY LIGHT POSTERS  
AT EXITS TO  
MULTI-STOREY PARKING 
GARAGE WEST
Put your company in the right perspective. The illuminated posters at the entrances  
and exits to the Multi-storey Parking Garage West welcome visitors with your advertising 
message already on the approach to the event. The strikingly illuminated frames 
accommodating advertising on one side are eye-catching at any time of the day or night.

Size: 119 cm x 175 cm

CITY LIGHT POSTER CITY LIGHT POSTER  
AM PARKHAUS WEST
So rücken Sie Ihre Firma ins rechte Licht. Die beleuchteten Poster an den Ein- und 
Ausgängen vom Parkhaus West empfangen die Besucher noch vor der Veranstaltung 
mit Ihrer Werbebotschaft. Die auffällige Beleuchtung der einseitig belegten 
Rahmen zieht zu jeder Tages- und Nachtzeit Blicke auf sich.

Größe: 119 cm x 175 cm

CITY LIGHT POSTERS
A bright idea that gets people’s attention—the illuminated city light posters accommodate 
adverts on both sides and promote your company at strategically favorable 
locations. Book the sites of your choice now at attractive locations between the 
“Messestadt West” subway station and the ICM / West Entrance.

Size: 119 cm x 175 cm

Eine blendende Idee, die für Aufmerksamkeit sorgt. Die beidseitig belegten,  
beleuchteten City Light Poster werben an strategisch günstigen Orten für Ihre  
Firma. Sichern Sie sich die attraktiven Platzierungen zwischen U-Bahnhof  
„Messestadt West“ und ICM / Eingang West.

Größe: 119 cm x 175 cm
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CITY LIGHT 
POSTERS XXL

BANNERS UNDER 
THE GLASS ROOF

Unique advertising for unique products—with a large-size display panel you reach 
visitors even before they reach the ICM / West Entrance. The illuminated  
panel can accommodate advertising on both sides and is located outside between 
the West Entrance and the subway station.

Size: 202 cm x 143 cm

Stand out from the competition with your advertising message. The banners under 
the glass roof are printed on both sides and guide visitors from the “Messestadt West” 
subway station to the ICM / West Entrance. 

Size: 400 cm x 100 cm

Einzigartige Werbung für einzigartige Produkte: Mit einer großformatigen Display- 
tafel erreichen Sie die Besucher noch bevor sie das ICM / den Eingang West 
betreten. Die beleuchtete Tafel ist beidseitig belegbar und steht zwischen Eingang 
West und U-Bahn.

Größe: 202 cm x 143 cm

Mit Ihrer Werbebotschaft überragen Sie die Konkurrenz. Die beidseitig bedruckten 
Banner am Glasdach leiten die Besucher von der U-Bahn-Station „Messestadt West“ 
zum ICM / Eingang West.

Größe: 400 cm x 100 cm

CITY LIGHT 
POSTER XXL

BANNER AM 
GLASDACH
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AIRFRAMES 
Try something new—use inflatable airframes to accommodate your advertising, 
directly alongside the access road to the ICM / West Entrance. With this highly 
unusual form of advertising, which catches the eye even from a distance, you can 
extend a warm welcome to your visitors before they reach the event.

Sizes:   small: 850 cm x 765 cm; large: 1,200 cm x 740 cm

Sprengen Sie den üblichen Rahmen: Platzieren Sie Ihre Werbung an einem der 
aufblasbaren Airframes, direkt an der Zufahrtsstraße zum ICM / Eingang West.  
Mit dieser außergewöhnlichen Werbefläche, die schon aus der Ferne alle Blicke  
auf sich zieht, heißen Sie Ihr Publikum noch vor der Veranstaltung willkommen.

Größen:  klein: 850 cm x 765 cm; groß: 1.200 cm x 740 cm

AIRFRAMES

WINDMASTERS
The perfect eye-catcher: Call people’s attention to your event on the way to the ICM. 
The windmasters can accommodate advertising on both sides and are located  
along the walkway to the ICM / West Entrance. Booking several windmasters in a 
row is an effective way to make sure people get your message.

Size: 84 cm x 119 cm

WINDMASTER 
Ein idealer Blickfang: Machen Sie gleich auf dem Weg zum ICM auf Ihre Veranstaltung 
aufmerksam. Die beidseitig belegten Windmaster befinden sich im Zulauf zum  
ICM / Eingang West. Besondere Aufmerksamkeit erreichen Sie, wenn Sie gleich 
mehrere Windmaster in Folge buchen.

Größe: 84 cm x 119 cm

Zu
ga

ng
sb

er
ei

ch
 / 

A
cc

es
s 

A
re

a



8

Preis auf Anfrage / Price upon request Preis auf Anfrage / Price upon request

ADVERTISING TOWERS
Impossible to miss: The advertising towers outside the entrance always generate 
interest among passers-by. Located along the central arrival area, they welcome 
visitors with your advertising message. Choice of two sizes are available.

Sizes:  small: 133 cm x 243 cm; large: 200 cm x 400 cm

WERBETURM 
Daran kommt keiner vorbei. Ein Werbeturm im Außenbereich des Eingangs weckt  
das Interesse der Passanten. Direkt an der zentralen Anfahrtsstraße begrüßen  
Sie mit Ihrer Werbebotschaft die Teilnehmer Ihrer Veranstaltung. Sie haben die  
Wahl zwischen zwei verschiedenen Größen.

Größen:  klein: 133 cm x 243 cm; groß: 200 cm x 400 cm

PROMOTIONAL CUBES
All visitors are bound to take a closer look—locate an imaginative promotional cube 
outside of the ICM / West Entrance. You can accommodate your advertising message 
on four sides of the cube, or stand it on one of its corners and use all six faces.

Sizes:  small: 145 cm x 145 cm; large: 300 cm x 300 cm

WERBEWÜRFEL 
Da schaut jeder Besucher genauer hin. Platzieren Sie einen originellen Werbewürfel 
vor dem ICM / Eingang West. Belegen Sie wahlweise vier Würfelseiten mit Ihrer 
Werbebotschaft, oder stellen Sie den Würfel auf eine Ecke und belegen Sie sechs 
Würfelseiten.

Größen:  klein: 145 cm x 145 cm; groß: 300 cm x 300 cm
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COLUMN SIGNS 
Guide visitors from the subway station “Messestadt West” to the  
ICM / West Entrance. This large-size, two-sided form of outdoor advertising  
is ideal for pointing visitors in the right direction.

Size: 130 cm x 200 cm

SÄULEN- 
BESCHILDERUNG 
Leiten Sie die Besucher von der U-Bahn-Station „Messestadt West“ zum 
ICM / Eingang West. Diese großformatigen, zweiseitigen Außenflächen stellen  
ideale Werbeträger für die erfolgreiche Besucherführung dar.

Größe: 130 cm x 200 cm

EXHIBITS
Whether an automobile or a showcase—there are plenty of strategically  
favorable locations at the exhibition center besides the Entrance Area of the 
ICM / West Entrance. Call attention to your company and direct visitors.  
Contact us. The imagination knows no limits.

Size: upon request

EXPONATE
Ob ein Auto oder ein Schaukasten, Exponate können Sie nicht nur im Eingangs-
bereich des ICM / Eingang West aufstellen. Machen Sie auf sich aufmerksam  
und weisen Sie dem Publikum so den Weg. Sprechen Sie mit uns. Der Phantasie 
sind keine Grenzen gesetzt.

Größe: je nach Ausführung
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FLAGS
Advertising that makes its mark—the flags are located alongside the access routes 
to the ICM / West Entrance and welcome visitors as they arrive. This classic form  
of advertising grabs visitors’ attention and is a must for your advertising portfolio. 

Size: 200 cm x 500 cm

FAHNEN 
Werbung, die sich einprägt: Die Fahnen säumen die Anfahrtswege zum ICM /  
Eingang West und heißen die ankommenden Besucher willkommen. Diese Klassiker 
sorgen für Aufmerksamkeit und sollten in Ihrem Portfolio nicht fehlen.

Größe: 200 cm x 500 cm
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ADHESIVE FOIL ON 
REVOLVING DOORS
Everything here revolves around your company and your products. Place your 
advertising directly in the Entrance Area on the inside or outside of the revolving 
doors.

Size: 180 cm x 70 cm

DREHTÜREN- 
BEKLEBUNG 
Hier dreht sich alles um Ihr Unternehmen und Ihre Produkte. Platzieren Sie Ihre 
Werbung direkt im Eingangsbereich innen oder außen an den Drehtüren. 

Größe: 180 cm x 70 cm

ENTRANCE BANNER
The entrance banner gives a distinctive identity to every event at the ICM and is an 
absolute must.

Size: 1,170 cm x 150 cm (3 entrance doors)

Das Eingangsbanner ist der Rahmen jeder Veranstaltung im ICM und darf bei 
keinem Event fehlen.

Größe: 1.170 cm x 150 cm (3 Eingänge)

EINGANGSBANNER 
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TOWER
The tower in front of the ICM sends your advertising message in every direction. 

Size: 242.5 cm x 240 cm (per side)

Another tower is available for advertising in front of the West Entrance on request.

In alle vier Himmelsrichtungen sendet der Tower vor dem ICM  
Ihre Werbeinformationen. 

Größe: 242,5 cm x 240 cm (pro Seite)

Auf Anfrage steht auch ein Tower vor dem Eingang West zur Verfügung.

TOWER

MEGAPOSTER ON THE 
OUTER FAÇADE
For those who like to think on the grand scale—the megaposter is sure to make  
a big impression.

Size: 1,000 cm x 1,200 cm

Für alle die Großes vorhaben. Das Megaposter versetzt jeden in Staunen. 

Größe: 1.000 cm x 1.200 cm

MEGAPOSTER  
AN DER  
AUSSENFASSADE 
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TWIN POST DISPLAYS 
TAXI ACCESS LANE
With the goal in plain view, the twin pillars along the taxi access lane will get your 
message across on arrival and departure.

Size: 95 cm x 300 cm

ZWILLINGSPFOSTEN 
TAXIZUFAHRT 
Immer das Ziel vor Augen bringen die Zwillingspfosten entlang der Taxizufahrt Ihre 
Botschaft sowohl bei der An- als auch der Abreise in Position.

Größe: 95 cm x 300 cmTWIN POST DISPLAYS
The road to success leads directly through the twin entrance pillars. 

Sizes:  small: 95 cm x 150 cm; large: 95 cm x 300 cm 

ZWILLINGSPFOSTEN
Der Weg zum Erfolg führt direkt durch die drei Zwillingspfosten am Eingang. 

Größen:  klein: 95 cm x 150 cm; groß: 95 cm x 300 cm E
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FLAGS FLOOR SPOTS
Aiming high—the flags in front of the ICM set the stage optimally for your event.

Size: 200 cm x 500 cm

Each step needs to be carefully planned. The floor spots leave nothing to chance. 

Sizes: small: 50 cm x 50 cm; medium: 100 cm x 100 cm

Wer hoch hinaus will, setzt mit den Fahnen vor dem ICM seine Veranstaltung 
wirkungsvoll in Szene.

Größe: 200 cm x 500 cm

Jeder Schritt will geplant sein. Die Floorspots überlassen nichts dem Zufall. 

Größen: klein: 50 cm x 50 cm; mittel: 100 cm x 100 cm

FLOORSPOTS FAHNEN 
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FAÇADE  
PROJECTIONS 
Our state-of-the-art projection technology will convert the ICM into a multimedia 
spectacle that is almost without limits. Even multidimensional images can be 
produced, with ultra-modern projectors combining visual worlds to orchestrate  
a mesmerizing effect. The glazed foyer thus turns into an impressive full-surround 
movie theater with a projection surface of about 135 m². 

Sizes: 1,200 cm x 450 cm (western façade); 1,800 cm x 450 cm (southern façade)

FASSADEN- 
PROJEKTION
Unsere hochmoderne Projektionstechnik verwandelt das ICM in ein Multimedia- 
spektakel, dem nahezu keine Grenzen gesetzt sind. Selbst vieldimensionale 
Visionen lassen sich realisieren, indem die Bildwelten mit hochmodernen Projektoren 
effektvoll miteinander kombiniert werden. Die Verglasung des Foyers wird so zu 
einem beeindruckenden Rundum-Kino mit einer ca. 135 m² großen Projektionsfläche.

Größen: 1.200 cm x 450 cm (Westfassade); 1.800 cm x 450 cm (Südfassade)
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FLOOR GRAPHICS
A highly unusual form of advertising that is bound to put you on a firm footing  
with your customers. The floor areas with your advertising message can be booked 
at strategically important locations throughout the entire ICM. 

Sizes:  small: 100 cm x 100 cm; large: 100 cm x 140 cm

FLOORGRAPHICS
Eine außergewöhnliche Werbung, auf die Ihre Kunden garantiert stehen.  
Die Bodenflächen mit Ihrer Werbebotschaft können Sie an strategisch wichtigen 
Punkten im gesamten ICM buchen. 

Größen:  klein: 100 cm x 100 cm; groß: 100 cm x 140 cm 

TREPPENSTUFEN

STAIRWAY ADVERTISING
Let the stairs at the ICM take your company right to the top in 34 steps. 

Size: 200 cm x 15 cm (one step)

Die Treppenstufen im ICM bringen Ihr Unternehmen in 34 Stufen ganz nach oben. 

Größe: 200 cm x 15 cm (je Stufe)
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BANNERS IN THE FOYER
The banners placed along the first floor foyer at the ICM make a good impression  
all around.

Size: 400 cm x 100 cm

Optionally, the whole balustrade (up to 145 m) can be retained for advertising. 
Please ask us.

BANNER IM FOYER 
Rundum einen guten Eindruck machen die Banner im Foyer des ersten 
Obergeschosses im ICM.

Größe: 400 cm x 100 cm

Auf Anfrage steht Ihnen auch die gesamte Balustrade zur Verfügung
(bis zu 145 m).
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SELF-ADHESIVE  
FOILS A4
Call attention to your company with stickers on revolving doors in the entrance,  
in elevators or on glass doors in the halls.

Size: 21 cm x 29.7 cm (DIN A4)

AUFKLEBER A4
Setzen Sie Ihr Unternehmen in den Fokus mit Beklebungen an den Drehtüren  
im Eingangsbereich, in den Aufzügen oder den Glastüren im Innenbereich.

Größe: 21 cm x 29,7 cm (DIN A4)

COLUMN CLADDING
Use column cladding to create your special emphasis all over the ICM – or just in 
selected locations. Take advantage of the lively, modern column architecture  
to present your conference or event with a uniform look in your corporate design.

Size: 167 cm x 30 cm

SÄULEN- 
UMMANTELUNG
Mit einer Säulenummantelung setzen Sie im gesamten ICM – oder auch nur an 
ausgewählten Stellen – einen ganz besonderen Akzent. Nutzen Sie die lebendige, 
moderne Säulenarchitektur, um Ihre Veranstaltung oder Ihren Event einheitlich in 
Ihrem Corporate Design zu präsentieren. 

Größe: 167 cm x 30 cm
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SEAT COVERS
1.430 seats in the auditorium (room 1), all uniformly fitted out in the look and feel of 
your event: In terms of attention-grabbing, there is hardly any other advertising 
medium that can make more of an impression than the seat covers in the style used 
in aircraft. You can, of course, choose your own design, i.e. company logo or  
similar, and have identical covers placed throughout the auditorium, or in a varied 
pattern and also with different statements if desired. 

Size: 25 cm x 35 cm

SITZSCHONER
1.430 Sitzplätze im Auditorium (Saal 1), alle einheitlich im Erscheinungsbild Ihrer 
Veranstaltung gestaltet: In Sachen Aufmerksamkeit kann vermutlich kaum ein Werbe-
mittel mehr Eindruck machen, als die sogenannten Seat Covers oder Sitzschoner,  
wie Sie aus dem Flugzeug bekannt sind. Wählen Sie Ihr Wunsch motiv, einheitlich im 
Saal oder in einem abwechslungsreichen Muster gelegt, vielleicht auch mit unter-
schiedlichen Aussagen.

Größe: 25 cm x 35 cm

MOBILE LIGHT BOX 
This mobile advertising medium points visitors in the right direction as soon as they 
enter the exhibition center. Place the light box with one-sided display at a 
strategically favorable location in the ICM / West Entrance, and guide your 
customers straight to your booth.

Size: 350 cm x 260 cm

MOBILER 
LEUCHTKASTEN 
Der mobile Werbeträger zeigt den Besuchern bereits am Eingang, wo es langgeht. 
Platzieren Sie den einseitig belegten Leuchtkasten an einem strategisch günstigen 
Ort im Eingangsbereich des ICM / Eingang West, und weisen Sie Ihren Kunden 
damit den direkten Weg zu Ihrem Stand.

Größe: 350 cm x 260 cm
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RESTROOM 
ADVERTISING 
Make your company the focus of attention with stickers on mirrors, paper towel 
dispensers and above the urinals. Additionally, you can use posters in the restroom 
waiting area to advertise your presence at the event.

Sizes:  30 cm x 30 cm (stickers) 
60 cm x 20 cm / 30 cm (mirror stickers)

SANITÄRWERBUNG 
Setzen Sie Ihr Unternehmen in Fokus mit Beklebungen an den Spiegeln, 
Handtuchspendern oder auch über den Pissoirs. Zusätzlich können Sie im Vorraum 
der Toiletten mit Postern auf Ihre Veranstaltung aufmerksam machen.

Größen:  30 cm x 30 cm (Aufkleber),  
60 cm x 20 cm / 30 cm (Spiegelbeklebung)

WINDOW FILMS
Adhesive film covering the multiple window areas welcome your guests from both 
home and abroad right at the start of the event. Book now to be sure of retaining 
these attractive locations at the ICM, West Entrance and the adjoining Expressways. 

Size: depending on design

FENSTERFLÄCHEN- 
BEKLEBUNG 
Die mehrteiligen, beklebten Fensterflächen begrüßen Ihre Gäste gleich zu  
Beginn der Veranstaltung. Sichern Sie sich die attraktiven Platzierungen im ICM, 
dem Eingang West und den angrenzenden Übergängen. 

Größe: je nach Ausführung
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BANNER ON  
MULTI-STOREY PARKING 
GARAGE WEST
Enhanced success with smartly placed advertising. Welcome visitors to the  
event right at the entrance and guide them directly to your event or exhibition stand 
with an eye-catching banner. 

Size: 400 cm x 100 cm

BANNER AM 
PARKHAUS WEST
Mehr Erfolg durch geschickt platzierte Werbung. Empfangen Sie die Besucher Ihrer 
Veranstaltung gleich bei der Einfahrt, und lotsen Sie diese mit einem auffälligen 
Banner direkt zu Ihrer Veranstaltung oder Ihrem Stand.

Größe: 400 cm x 100 cm

GATE SPONSORING  
AT MULTI-STOREY 
PARKING GARAGE WEST
Open the way to the event for drivers with branded barrier gates at the entrance  
to the Multi-storey Parking Garage West. 

Sizes: small: 60 cm x 30 cm; large: 100 cm x 22 cm

Öffnen Sie den Autofahrern mit den gebrandeten Schranken den Weg zu Ihrer 
Veranstaltung. 

Größen: klein: 60 cm x 30 cm; groß: 100 cm x 22 cm

SCHRANKENWERBUNG 
AM PARKHAUS WEST 
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SPONSORING 
AIRPORT SHUTTLE 
Pick up guests as they arrive at the airport. Sponsor the shuttle buses that provide  
a service between the ICM / West Entrance and the airport every half-hour. 
Have a sticker with your company logo and internet address placed on the buses. 
Order this sponsorship offer exclusively now.

SPONSORING 
FLUGHAFENSHUTTLE 
Holen Sie die Gäste gleich am Flughafen ab. Sponsern Sie die Shuttle-Busse,  
die im halbstündigen Takt zwischen dem ICM / Eingang West und dem Flughafen 
pendeln. Platzieren Sie Ihr Unternehmenslogo und Ihre Internetadresse per 
Klebefolie auf den eingesetzten Bussen. Buchen Sie dieses Angebot jetzt exklusiv.
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IMPORTANT NOTES 
– A rental fee is generally charged for the leasing of advertising space.  
 This fee is inclusive of mounting and dismantling. 
– The respective production costs are optional (i.e., may be supplied by customer). 
– Availabilities depend on the number of concurrent events at the venue and 
 general demand.
– Production data for the rented advertising space can be uploaded in the Exhibitor  
 Center upload menu. 
– All prices quoted are net and subject to statutory VAT. 
–  All contents, photos, texts and graphic arts are protected by copyright. They may  

not be changed without written approval neither completely nor in extracts copied, 
be multiplicated or be published. © Messe München GmbH

ANMERKUNGEN
–  Bei der Nutzung der Mietflächen fallen grundsätzlich Mietkosten an. Diese sind 

inklusive Montage und Demontage. 
–  Die entsprechenden Produktionskosten sind fakultativ. 
–   Verfügbarkeiten sind abzustimmen und richten sich nach der Anzahl der 

Parallelveranstaltungen auf dem Gelände. 
–  Produktionsdaten können nach Anmietung der Flächen im Uploadbereich 

hochgeladen werden. 
–  Alle Preisangaben sind Nettopreise.
–  Sämtliche Inhalte, Fotos, Texte und Graphiken sind urheberrechtlich geschützt.  

Sie dürfen ohne vorherige schriftliche Genehmigung weder ganz noch 
auszugsweise kopiert, verändert, vervielfältigt oder veröffentlicht werden.  
© Messe München GmbH



Messe München GmbH
Messegelände, 81823 München

Deutschland / Germany
Tel. +49 89 949-23023

Fax +49 89 949-9723023
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